
PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 016/2021 Cruzeiro do Sul, 13 de setembro de 2021.

A Vereadora abaixo subscrito requer que seja encaminhado à Administração Municipal

para que responda o seguinte:

PEDIDO DE INFORMAÇÕES

Solicito que a Administração Municipal através da Secretaria Municipal de Saúde,

informe sobre a marcação de exames de rotina atualmente.

É sabido que no início do ano houve alteração deste serviço, podendo ser autorizado os

exames de rotina na saída das consultas médicas, não havendo mais a necessidade de um

segundo deslocamento por parte dos pacientes para autorização dos mesmos.

Contudo, há informações de que este serviço obteve mudanças voltando a ser como era

antigamente, onde somente no primeiro e segundo dias úteis o serviço de autorização estaria

ocorrendo.

Diante dos relatos apresentados pelos munícipes, faz-se necessário um esclarecimento

sobre o funcionamento atual da marcação de exames nas unidades de saúde.

Justifica-se o referido pedido tendo em vista ter sido procurada por munícipes

questionando sobre o a autorização de exames e as mudanças existentes. Importante salientar

que nosso transporte público possui deficiência, não havendo mais esta atividade pelo interior

do município o que dificulta o deslocamento dos pacientes.

Ainda, cumpre salientar que as mudanças implantadas obtiveram um impacto

extremamente positivo facilitando a vida dos munícipes, bem como das equipes que prestam

este serviço.

Certa de ter a aprovação dos demais pares.

DAIANI MARIA

Vereadora e Líder de Bancada do MDB


